

zu TOP

Mainz, 30.01.2018

Anfrage 0306/2018 zur Sitzung am 07.02.2018

Radwegebenutzungspflicht (CDU)

In den letzten Jahren wurden viele Radwege der Benutzungspflicht entzogen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Kilometer Radweg wurden im Stadtgebiet Mainz zwischen 2009 und heute der Benutzungspflicht entzogen oder sogar ganz eingezogen (z.B. durch den Bau des Archäologischen Zentrums)?
2. Wie viele Kilometer Radweg wurden in dem oben angeführten Zeitraum neu geschaffen?
3. Welcher Anteil hiervon wurde auf Wegen geschaffen, die zuvor überwiegend (also abgesehen von den Lieferzeiten) dem Fußgängerverkehr vorbehalten waren?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender